

# KIM

## Danrem 073/Makutarama Laksanakan Kunjungan Kerja di Kodim 0718/Pati

Agung widodo - PATI.KIM.WEB.ID

Apr 13, 2022 - 18:20



*Giati Kunjungan Danrem 073/Makutarama hari ini di Kodim 0718/Pati*

PATI- Kunjungan Danrem 073/Makutarama hari ini di Kodim 0718/Pati adalah dalam rangka bersilaturahmi sekaligus pamitan kepada seluruh prajurit serta PNS karena terkait dengan berakhir masa jabatannya sebagai Danrem 073/Makutarama akan dipromosikan menempati jabatan baru sebagai Wakil Asisten Perencanaan Umum Panglima TNI di Mabes TNI.

Dalam kunjungannya di Kodim Pati, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos., M.M didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro Ny. Henny Putranto serta para Kasi Korem disambut langsung oleh Dandim 0718/Pati letkol Inf Catur Irawan, S.I.P., M.I.P bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXIX Ny. Tiwi Catur Irawan dan seluruh Perwira Kodim Pati. Pada hari Rabu, (13/04/2022).

Danrem beserta rombongan juga berkesempatan silaturahmi bersama Forkopimda Kabupaten Pati di ruang transit Makodim Pati sebelum memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Kodim di Aula Suluh Bakti.



Membuka sambutannya, Danrem 073/Makutarama menyampaikan selamat menjalankan ibadah puasa Ramadhan 1443 H bagi anggota yang muslim. Ia berharap dengan momentum Ramadhan ini bisa meningkatkan keimanan serta ketaqwaan kepada Allah SWT.

Danrem mengucapkan terimakasih kepada Dandim Pati beserta seluruh anggota karena atas dukungan serta support dari semua anggota sehingga selama kurang lebih 13 bulan menjabat sebagai Komandan Korem 073/Makutarama dapat berjalan dengan baik.

"Ini merupakan berkah untuk keluarga saya, tapi bisa juga sebagai ujian karena diberikan amanah dalam memegang jabatan," kata Danrem.

"Selama menjabat sebagai Danrem, saya dinilai baik oleh atasan sehingga dipromosikan naik jabatan, untuk itu saya menaruh hormat, salut dan bangga kepada seluruh anggota Kodim Pati yang telah bekerja dengan baik dan ikhlas sehingga tugas-tugas bisa dilaksanakan dengan baik," sambungnya.

“Mohon maaf apabila selama saya berinteraksi selama ini ada kesalahan serta khilaf, Jadilah prajurit yang bermanfaat bagi masyarakat di wilayah binaan kalian, dan berusaha menjadi pribadi yang lebih baik,” tandas Danrem.

Dalam kesempatan tersebut Danrem juga berpesan agar seluruh prajurit menguatkan keimanan dan Ketaqwaan kepada Tuhan, yang kedua harus bisa sebagai prajurit yang Profesional bisa merebut simpati serta empati masyarakat, yang ketiga harus Loyal dan patuh kepada atasan dan yang terahir tentunya bisa manunggal dengan Rakyat.

Sementara itu Dandim 0718/Pati letkol Inf Catur Irawan, S.I.P., M.I.P menyampaikan terimakasih atas kunjungan Komandan korem 073/Makutarama di wilayah kabupaten Pati.

"Ini merupakan Kunjungan Danrem yang kesekian kali tapi awal bagi kami sebagai Dandim Pati yang sangat berkesan atas kunjungan ini," ujar Dandim.

Dandim Pati memaparkan untuk saat ini masih berkonsentrasi pada kegiatan vaksinasi covid-19 serta telah melaksanakan pencanangan Kampung Pancasila di desa Sumberejo kecamatan Jaken serta melaporkan pada umumnya situasi di wilayah Kabupaten Pati kondusif.

“Selamat atas promosi jabatan Komandan dan kami mendoakan semoga Komandan selalu diberikan kesehatan serta kesuksesan dalam menjalankan tugas di tempat baru,” pungkas Dandim.

Editor : JIS Agung w

Sumber. : Pendim 0718/Pati